



Mediendienst

EVP begrüsst kirchliches Engagement

Die EVP und ihr Regierungsratskandidat Hanspeter Hugentobler begrüssen ein werteorientiertes politisches Engagement der Kirchen.

Verschiedene Politikerinnen und Politiker haben wegen des politischen Engagements der römisch-katholischen Kirche ihre Mitgliedschaft gekündigt und zahlen ihre Beiträge direkt ins Bistum Chur.

Die EVP begrüsst ein politisches Engagement der Kirchen. EVP-Regierungsratskandidat Hanspeter Hugentobler meint dazu: «Stellungnahmen der Kirchen aufgrund ihrer ethischen Werthaltungen sollen den Menschen auch in politischen Fragen als Orientierungshilfe dienen.» Christliche Werte wie Nächstenliebe, Engagement für Benachteiligte und Minderheiten oder die Bewahrung der Schöpfung sind relevant für das Zusammenleben der Menschen – und damit auch für die Politik, die dieses Zusammenleben regelt. Die Schülerstreiks für den Erhalt der Lebensqualität unseres Planeten zeigen, dass zukünftig verantwortliche Generationen aus Sorge von der Politik ein Handeln fordern.

Hanspeter Hugentobler wird bei einer Wahl in die Regierung ein offenes Ohr für kritische Stimmen haben und einen offenen Dialog suchen: «Wir brauchen fundierte und werteorientierte Hinweise der Kirchen, welche uns Politiker und Politikerinnen an langfristiges und verantwortungsvolles Handeln erinnern, wie es auch die Präambel unserer Bundesverfassung verlangt.»

22. Januar 2019

Für Auskünfte:

Hanspeter Hugentobler, Präsident, Kantonsrat, Pfäffikon, G: 044 951 17 91, praesident@evpzh.ch

Peter Reinhard, Kloten, Assistent des Geschäftsführers, N: 079 402 38 82, peter@peterreinhard.ch

Markus Schaaf, Zell/Rämismühle, Vizepräsident, Kantonsrat/Fraktionspräsident, N: 078 707 00 66, markus@schaaf.ch

Markus Wisskirchen, Geschäftsführer, Kloten, G: 044 271 43 02, N: 078 86 8 87 00, sekretariat@evpzh.ch

Evangelische Volkspartei des Kantons Zürich

Josefstrasse 32 | 8005 Zürich | 044 271 43 02 | sekretariat@evpzh.ch | evpzh.ch